

50.000 Médicos Iniciaron un Paro de 24 Horas en Argentina

Demandan más Sueldos y una Adecuada Política Sanitaria

BUENOS AIRES, 30 de julio. (AP)—Más de 50.000 médicos iniciaron hoy un paro por 24 horas en todo el país, en demanda de mayores remuneraciones y de una adecuada política sanitaria gubernamental.

Los facultativos, por decisión de la Confederación Médica de la República Argentina (Comra), prestarán solamente servicios de emergencia, pero no atenderán sus consultorios particulares ni concurrirán a hospitales públicos o privados. No se realizará tampoco ninguna actividad docente o científica en el campo de la medicina.

Los médicos reclaman un aumento en los sueldos en los hospitales estatales, pero básicamente un plan sanitario de emergencia a fin de atender adecuadamente toda el área de salud pública. Hubo muchas denuncias de que muchos hospitales carecen actualmente de medicamentos, vendas, ropa mínimos necesarios para su necesario para la atención de los enfermos.

La Federación Argentina de Siquiatría, al adherirse al paro, declaró que "...existe una crítica situación en el área de la salud mental, caracterizada por el gravísimo deterioro de la asistencia de los enfermos mentales, carentes en estos momentos de los elementos mínimos necesarios para su subsistencia y tratamiento".

AUMENTO DE 80% EN LAS MEDICINAS

La Confederación Médica, a su vez, pide "...un inmediato refuerzo presupuestario para lograr la recuperación del hospital público, cuyo desabastecimiento ha llegado a un estado crítico" y también "...un eficiente abastecimiento que evite el grave deterioro de la salud derivado de haberse transformado los tratamientos en un privilegio inalcanzable para la mayoría".

Los reclamos de los médicos serán difíciles de satisfacer, dijeron los voceros del gobierno. Argentina atraviesa una grave situación económico-financiera, con un abultado déficit de presupuesto, seis veces superior al originariamente calculado.

A ello se suma una impresionante espiral inflacionaria, que según el diario "La Prensa" hizo subir en un 80 por ciento el precio de los medicamentos en solamente una semana. Muchas droguerías y

farmacias están prácticamente desabastecidas de medicamentos esenciales, que los laboratorios demoran en entregar seguramente a la espera de nuevos precios.

La huelga de los médicos parece sólo un preanuncio de una serie de conflictos sociales que los observadores creen se desencadenarán el mes próximo. Si bien recientemente se firmaron más de 1.500 convenios laborales, con aumentos superiores en algunos casos al 100 por ciento, el costo de la vida ha absorbido en gran parte esos incrementos. El gobierno informó anoche que los precios mayoristas aumentaron en un 42,5 por ciento durante el mes de junio, calculándose que el índice de precios minoristas superó el 100 por ciento durante los primeros seis meses de 1975.

El país enfrenta también aguda iliquidez monetaria, desabastecimiento de insumos básicos, estancamiento de sus exportaciones, reducido nivel de divisas y compromisos externos a corto plazo.

LA PRESIDENTA TOMARÁ VACACIONES

La Presidenta Isabel Perón

se dirigirá al país por radio y televisión en las siguientes 48 horas y después se tomará unas breves vacaciones, según informaron fuentes oficiales hoy.

El ministro de Economía, Pedro Bonnani hablará a toda la nación esta noche para dar a conocer su nuevo programa de emergencia para resolver la crisis económica inflacionaria del país.

Unos 150 extremistas de izquierda fueron detenidos en una gigantesca operación policial en Mendoza, a más de 1.000 kilómetros al oeste de aquí, en tanto 15 extremistas iban a ser desterrados a Perú, Venezuela, Suecia y Francia.